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	(EN)	Questions	for	Anéeka	of	Temmer	(Taygeta	-	Pleiades)	–	LIVE		(27/12/2020)	

	Questions	pour	Anéeka	de	Temmer	

	
Question	de	Emilio	Alvaro	Icaza	:	La	Fédération	a-t-elle	été	maître	de	la	terre,	lors	des	précédentes	
réinitialisations	?	
	
Anéeka	:	Elle	a	contrôlé	toutes	les	réinitialisations,	au	moins	depuis	la	grande	inondation.	
	
Question	de	Marta	et	Jaime	Cubides	:	Un	système	holographique	avec	conseil	d'échelle	et	système	
matriarcal	est-il	toujours	possible	?	
	
Anéeka	:	C'est	l'un	des	meilleurs	modèles	politiques	pour	une	planète.	Il	restera	une	option	tant	que	les	
humains,	en	général,	les	masses	y	seront	préparés.	À	l'heure	actuelle,	il	reste	beaucoup	à	faire	avant	
qu'il	puisse	être	mis	en	œuvre.	Et	il	faut	aussi	donner	aux	humains	la	possibilité	de	décider	quel	système	
politique	leur	convient	le	mieux.	
	
Question	de	Isaias	Flores	:	Quel	a	été	le	résultat	de	la	réunion	entre	la	Fédération	et	le	conseil	de	
l'Alcyone	?	Et	comment	les	éveillés	nous	voient	?	
	
Anéeka	:	La	réunion	s'est	terminée	par	une	quasi-catastrophe	car	ils	sont	maintenant	fragmentés	et	
fonctionnent	presque	comme	deux	conseils	différents.	L'Alcyone	et	la	Fédération	ne	sont	pas	d'accord	
avec	ce	qui	se	passe	sur	terre	jusqu'à	présent.	
	
Question	de	Gudrun	Erla	:	Que	gagne	la	Fédération	à	travailler	avec	des	sociétés	secrètes	avec	ces	
piqûres	et	à	réduire	la	population	?	La	Fédération	a-t-elle	été	infiltrée,	compromise	ou	menacée	?	
	
Anéeka	:	La	Fédération	ne	voit	pas	les	choses	de	la	même	façon	ni	avec	la	même	interprétation	que	les	
gens	sur	terre,	ce	qui	signifie	qu'elle	considérera	le	mal	comme	faisant	partie	de	l'expérience	sur	Terre	et	
que	qu’il	est	généré	par	la	population	elle-même.			
	
La	Fédération	n'a	pas	été	infiltrée,	elle	a	toujours	travaillé	de	cette	façon.	Elle	n'est	pas	intervenue	dans	
le	passé	lors	de	périodes	de	grands	troubles	comme	la	première	et	la	deuxième	guerre	mondiale	;	elle	
n'interviendra	pas	comme	vous	le	feriez,	pas	comme	nous	tous	le	souhaitons	pour	cette	période.			
	
Elle	ne	gagne	rien	à	travailler	avec	les	sociétés	secrètes,	elle	travaille	simplement	avec	celui	qui	contrôle	
réellement	la	planète,	dans	ce	cas-ci,	ce	sont	les	sociétés	secrètes	des	illuminati	profonds	-	la	Cabale.	
	
Question	de	Mumberthrax	:	Si	la	diplomatie	s'effondre,	les	humains	pourraient-ils	être	utiles	dans	des	
rôles	de	combat	pour	le	conseil	de	l'Alcyone	?	
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Anéeka	:	Pas	directement.	Seulement	par	le	choix	de	chaque	humain.	Je	ne	peux	pas	en	dire	plus	pour	
l'instant.	
	
Question	de	Forest	Murmurs	:	Le	code	de	la	Fédération	dit-il	quelque	chose	sur	l'optimisation	de	
l'évolution	de	la	civilisation	sur	les	planètes	?	
	
Anéeka	:	Oui	et	il	fonctionne	tout	le	temps.	Selon	eux,	c'est	exactement	ce	qu'ils	font.	La	principale	
raison	pour	laquelle	ils	n'interviennent	pas	directement	est	qu'ils	ne	voient	pas	pourquoi	ce	serait	
nécessaire.			
	
Ils	pensent	que	s'ils	aident	directement,	ils	enlèveront	le	mérite	aux	humains	et	que,	s'ils	font	le	travail	à	
leur	place,	les	humains	n'apprendront	pas	de	ce	qui	se	passe.		
	
Ils	considèrent	qu'il	est	nécessaire	que	les	humains	passent	d'une	mentalité	de	dépendance	à	l'égard	de	
quelqu'un	d'autre	à	une	mentalité	de	responsabilité	à	l'égard	d’eux-mêmes.	
	
Question	de	Ulises	Ramirez	:	Anéeka,	comment	faites-vous	face	à	tout	cela	?	
	
Anéeka	:	Ce	n'est	pas	facile	pour	moi,	même	en	essayant	de	voir	les	choses	objectivement.	
Personnellement,	c'est	très	difficile	pour	moi	de	voir	tout	ce	qui	se	passe	sur	Terre.	Et	tant	que	j'aurai	le	
sentiment	d'aider	d'une	manière	ou	d'une	autre,	je	resterai	ici.	Mais	il	m'est	très	difficile	d'absorber	
autant	de	négativité.	L'exercice	et	la	méditation	m'aident	à	faire	face	à	tout.	Tout	mon	amour	à	vous,	
merci	de	me	le	demander.	
	
Question	de	Bigfeet_e	:	Il	est	évident	que	la	bataille	va	s'intensifier	et	atterrir	sur	le	pas	de	notre	porte.	
Le	conseil	de	l'Alcyone	a-t-il	un	poids	quelconque	pour	intervenir	dans	les	plans	de	la	Fédération	
Galactique	?	
	
Anéeka	:	Le	conseil	d’Alcyone	est	très	fort	et	il	représente	toutes	les	civilisations	du	système	stellaire	des	
Pléiades	M45.	Il	a	beaucoup	de	poids	dans	les	décisions	et	les	politiques	au	sein	de	la	Fédération.	
	
Question	par	Romina	Gasparoli	:	Si	nous	visualisons	de	façon	massive	que	la	Fédération	5D	n'a	aucun	
pouvoir	dans	nos	vies.	Il	serait	possible	de	le	rendre	vrai	?	
	
Anéeka	:	Oui,	c'est	possible.	Mais	n'oubliez	pas	que	la	Fédération	n'est	pas	une	entité	ou	une	
organisation	maléfique.	Elle	l'est,	tout	simplement.	Et	son	éthique	est	différente	de	celle	que	vous	
utilisez	sur	terre,	et	même	que	nous,	en	tant	que	Taygétiens,	utilisons	;	donc,	la	compréhension	des	
choses	devient	un	processus	compliqué	d'interactions	exo-politiques.	
	
La	Fédération	fait	également	de	son	mieux.	La	Fédération	est	une	organisation	à	plusieurs	niveaux.	D'en	
haut,	elle	n'est	qu'amour,	lumière	et	intégration,	comme	beaucoup	le	disent,	mais	d'en	haut,	elle	est	
composée	de	personnes,	d'origine	non	humaine,	non	terrestre,	des	personnes	comme	vous,	avec	leurs	
intérêts,	leurs	désirs	et	leurs	besoins.	Ce	sont	aussi	des	personnes,	qui	vivent	et	évoluent.	
	
Question	de	Hèctor	Pratdepadua	:	Que	pouvons-nous	faire	pour	que	le	conseil	de	la	Fédération	qui	
contrôle	la	matrice	3D	artificielle	ici	sur	terre,	décide	d'arrêter	ce	génocide	qui	a	commencé	?	
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Anéeka	:	D'en	bas,	tout	ce	que	vous	pouvez	et	devez	faire,	c'est	résister	du	mieux	que	vous	pouvez	à	ce	
qui	arrive,	ce	qui	est	en	soi	un	message	puissant	pour	la	direction	de	la	Fédération.			
	
Mais	vous	devriez	tous	essayer	de	résoudre	le	problème	sans	aide	extérieure.			
	
Et	de	là-haut,	les	races	qui	ne	consentent	pas	aux	procédures	de	la	Fédération	feront	de	leur	mieux	pour	
arrêter	les	choses	de	ce	côté,	comme	nous	l'avons	déjà	fait	et	commencé.	
	
Question	de	Forest	Murmurs	:	La	Fédération	n'a	pas	établi	d'organes	de	coopération	parmi	la	population	
générale	sur	Terre,	alors	comment	l'opinion	de	la	Fédération	peut-elle	être	considérée	comme	qualifiée	
pour	décider	de	la	manière	de	"sauver	la	Terre"	?	
	
Anéeka	:	Vous	avez	là	un	très	bon	point.	Nous	l'avons	également	constaté.	C'est	une	des	raisons	pour	
lesquelles	nous	ne	sommes	pas	d'accord	avec	leurs	procédures.	
	
Question	de	Dimension	de	Quantum	:	La	Fédération	a	échoué.	Pensez-vous	prendre	des	mesures	plus	
radicales,	disons	des	stratégies	"en	dehors	de	l'établi	et	du	légal",	pour	remédier	à	cette	situation	?	
	
Anéeka	:	La	Fédération	n'a	pas	échoué.	Elle	fonctionne	simplement	comme	elle	l'a	toujours	fait	et	c’est	
le	problème	initial	:	ils	ne	voient	aucune	intervention	régressive,	autant	du	point	de	vue	valable	des	gens	
sur	Terre	qui	souffrent	de	ce	problème.	Les	stratégies	sont	présentées,	oui,	uniquement	de	la	part	du	
conseil	de	l'Alcyone	et	des	Alliés.	
	
Question	de	Verónica	Ortega	:	La	Fédération	veut-elle	la	planète	Terre	à	d'autres	fins	et	c'est	pourquoi	
elle	veut	se	débarrasser	des	humains	?	
	
Anéeka	:	La	Fédération	avait	déjà	la	planète	Terre	;	c'est	leur	"propriété"	;	ils	ne	font	que	la	modifier	
pour	l'adapter	à	leurs	besoins	actuels.	La	race	alliée	du	conseil	de	l'Alcyone	a	affirmé	que	la	Terre	est	à	
eux,	et	non	à	la	Fédération.	Je	dis	ça	pour	info,	je	ne	peux	pas	dire	laquelle.	
	
La	principale	raison	pour	laquelle	ils	veulent	se	débarrasser	des	humains	est	qu'ils	les	considèrent	
comme	trop	nombreux	et	qu'ils	feront	s'effondrer	les	écosystèmes	et	la	planète	entière	avec	eux.	Nous	
affirmons	qu'il	y	a	d'autres	options	que	le	génocide.			
	
Le	problème	ici	est	que	pour	que	ces	autres	options	fonctionnent,	les	gens	au	pouvoir,	la	Cabale	
profonde	et	les	illuminati	devraient	renoncer	à	leur	pouvoir	et	à	leurs	ressources.	Et	ils	ne	veulent	pas	
renoncer	à	leur	pouvoir.	C'est	donc	le	principal	problème	ici.	
	
Ce	n'est	pas	la	Fédération	qui	veut	se	débarrasser	des	humains,	c'est	la	Cabale	profonde	et	les	gens	des	
sociétés	secrètes	qui	contrôlent	la	terre.	Le	plan	de	dépeuplement	de	la	terre	vient	essentiellement	de	
plus	d'humains,	ceux	qui	sont	en	position	de	pouvoir	réel,	la	Cabale,	les	Illuminati.	
	
Et	la	Fédération	est	seulement	permissive	à	cet	égard.	Et	cela,	du	point	de	vue	du	conseil	de	l'Alcyone	et	
des	Alliés,	c’est	aussi	grave	que	d'avoir	d’abord	planifié	le	génocide.	
	
Question		de	ᑕᖇyᑭtoᗩᑎgeᒪ	:	Anéeka	pense-t-elle	que	le	bitcoin	nous	aidera	à	obtenir	du	pouvoir	?	
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Anéeka	:	Je	ne	vois	pas	le	bitcoin	comme	une	véritable	option	qui	apporterait	un	changement	significatif	
en	ce	moment	car	il	est	aussi	contrôlé	que	tous	les	autres	systèmes	monétaires	qui	ne	donne	que	
l’illusion	de	la	liberté.	Si	cela	vous	aide	ou	aide	les	autres,	alors	c'est	utile,	mais	pas	à	plus	grande	
échelle.	
	
Question	de	Jhacko_dsc	:	Pourquoi	les	Alfatéens	ne	sont	pas	avec	nous	?	
	
Anéeka	:	Ils	opèrent	dans	le	contexte	légal	de	la	Fédération	et	toutes	leurs	opérations	proviennent	du	
commandement	central	de	la	Fédération.	Selon	eux,	ils	font	ce	qui	est	correct	et	ils	aident	les	humains	
sur	Terre	du	mieux	qu'ils	peuvent	(selon	eux).	
	
Question	de	Shooting	Star	:	Comment	voyez-vous	les	prochains	mois,	en	ce	qui	concerne	la	politique	
dans	le	monde	entier	?	
	
Anéeka	:	Je	considère	les	prochains	mois	comme	extrêmement	(importants),	surtout	si	Trump	gagne.	Et	
ce	serait	un	bon	signe	de	changement	et	d'espoir.	Si	Trump	tient	ses	promesses,	bien	sûr.	Cela	doit	
encore	se	produire.			
	
Et	si	Biden	gagne,	il	pourrait	y	avoir	des	guerres	civiles	et	des	soulèvements	aux	Etats-Unis	et	cela	
pourrait	également	se	propager	au	reste	du	monde	car	il	sera	clair	pour	tout	le	monde	que	la	
démocratie	et	toute	la	liberté	sont	tombées	sur	la	terre.	
	
Question	de	Ruxandra	Malina	:	Quelle	est	la	position	de	la	haute	Fédération	sur	la	bataille	juridique	
entre	les	rebelles	et	la	Fédération	?	
	
Anéeka	:	Seulement	de	la	guidance	pour	les	deux	parties	car	ils	comprennent	que,	d'en	haut,	il	n'y	a	pas	
de	parties	du	tout,	seulement	des	conflits	qui	reflètent	l'état	d'esprit	intérieur	des	gens	qui	composent	la	
Fédération.		
	
La	Fédération	supérieure	comprend	que	si	quelque	chose	n'est	pas	juste	et	pas	éthique	à	un	niveau,	
n'importe	quel	niveau,	inférieur	ou	supérieur,	alors	ce	n'est	pas	juste	et	pas	éthique	à	n'importe	quel	
autre	niveau.		
	
Donc,	leur	point	de	vue	devrait	être	celui	de	vouloir	tout	résoudre	avec	respect,	amour	et	intégration.	Ils	
ne	sont	pas	d'accord	avec	ce	qui	se	passe	sur	terre	en	ce	moment.	
	
Question	de	Gabriel	Ortiz	:	Combien	de	personnes	réelles	le	conseil	de	l'Alcyone	compte-t-il	?	De	plus,	le	
conseil	de	l'Alcyone	va-t-il	remplacer	la	Fédération	galactique	?	
	
Anéeka	:	Le	conseil	de	l'Alcyone	représente	11	races	au	sein	de	l'amas	d'étoiles	M45	en	tant	
qu'organisation	du	conseil	qui	voit	et	s'occupe	de	toutes	les	affaires	du	groupe.	
	
Question	de	Yashar	:	Si	la	Fédération	ne	respecte	pas	les	règles,	allez-vous	aussi	commencer	à	faire	des	
choses	par	vous-même	et	essayer	de	nous	aider,	comme	peut-être	vous	montrer	ouvertement	?	
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Anéeka	:	Nous	faisons	déjà	des	choses	par	nous-mêmes,	c'est	pour	ça	qu'ils	nous	considèrent	comme	
des	rebelles.	Nous	faisons	tout	ce	que	nous	pouvons	dans	la	limite	de	notre	potentiel	et	de	nos	limites	
dans	le	cadre	de	la	loi	stellaire.	
	
La	Fédération	est	le	reflet	de	ce	qui	se	passe	sur	Terre	et	vice	versa.	Comme	sur	Terre,	elle	est	dans	la	
Fédération	ci-dessus.	Ils	sont	le	reflet	les	uns	des	autres.	C'est	l'une	des	principales	raisons	du	chaos	qui	
règne	sur	Terre	et	dans	la	Fédération.	
	
La	Fédération	qui	supervise	la	Terre	n'est	pas	une	organisation	parfaite	d'amour	et	de	vie.	Elle	s'est	
seulement	efforcée	de	l'être	mais	elle	vit	toujours	bien	dans	la	dualité.	La	Fédération	supérieure	d'êtres	
intégrés	et	d'êtres	de	lumière	qui	guident	avec	amour	et	respect	existe	mais	elle	est	plus	haut	placée,	
pas	comme	cette	Fédération	spatiale	qui	ressemble	beaucoup	à	la	Terre.	Elle	est	composée	de	gens	
comme	vous	tous.	
	
Question	de	Azul	Profundo	:	Comment	cela	affecte-t-il	les	humains	lorsque	la	Fédération	considère	que	
la	masse	critique	a	été	atteinte	?	
	
Anéeka	:	Ils	disent	ça	depuis	des	années.	Je	ne	sais	même	pas	pourquoi	ils	continuent	à	dire	une	telle	
chose	alors	que	les	preuves	montrent	le	contraire.		
	
Comme	l'a	expliqué	Yázhi	Swaruù,	même	si	en	nombre	elle	n'a	peut-être	pas	été	atteinte,	chaque	
personne	éveillée	représente	et	influence	un	plus	grand	nombre	de	personnes,	en	relation	directe	et	
proportionnelle	à	son	niveau	de	conscience.	Ainsi,	la	masse	critique	revendiqués	des	51%	n'est	peut-être	
pas	nécessaire	en	tant	que	telle.	
	
Question	de	Starseed	88	:	Quelles	sont	les	options	alternatives	au	génocide	du	conseil	de	l'Alcyone	?	
	
Anéeka	:	Ces	alternatives	incluent	le	démantèlement	de	la	Cabale,	des	illuminati.	Et	avec	eux	les	
systèmes	politiques	actuels	sur	terre	qui	se	sont	avérés	si	inefficaces	et	tellement	partiaux	avec	ceux	qui	
sont	au	pouvoir.	
	
La	bonne	répartition	des	ressources.	La	distribution	correcte	des	connaissances	et	cela	inclurait	les	
moyens	par	lesquels	les	gens	peuvent	comprendre	et	agir	contre	la	surpopulation	comme	repenser	la	
perception	du	public	sur	tout	ce	qui	entrave	le	droit	et	le	type	de	contrôle	des	naissances	gratuit.	
	
La	principale	façon	d'affronter	le	problème	est	la	dissolution	de	la	Cabale,	des	illuminati	et	de	la	
structure	actuelle	du	pouvoir	sur	Terre	et	la	mise	en	place	immédiate	d'une	société	holographique	avec	
la	direction	de	races	stellaires	qui	sont	enracinées	dans	l'empathie	et	qui	proviennent	de	races	
émotionnelles,	comme	celles	du	conseil	d'Alcyone,	mais	pas	uniquement.	
	
Cette	question	sera	discutée	en	détail	lors	de	la	réunion	du	conseil	Alcyone	et	de	ses	alliés	le	31	
décembre	2020.	
	
Question	de	���	[rōnin]	:	Quels	sont	les	arguments	donnés	par	les	races	qui,	connaissant	la	Fédération,	
choisissent	de	ne	pas	en	faire	partie	?	
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Anéeka	:	Ils	veulent	conserver	leur	identité	raciale	et	culturelle,	c'est	du	moins	ce	qu'ils	prétendent.	Je	
n'ai	pas	d'informations	plus	détaillées	à	ce	sujet	pour	l'instant.	
	
Question	de	Dimension	du	Quantum	:		Utiliserez-vous	une	communication	à	muons	pour	continuer	à	
parler	à	Gosia-Robert-Dale	et	au	reste	d'entre	nous	si	la	Fédération	coupe	l'internet	?	
	
Anéeka	:	Ils	n'ont	pas	la	capacité	de	lecture	des	muons.	Si	nous	perdons	la	capacité	d'entrer	sur	
l'internet,	nous	serons	coupés	de	tous	nos	amis.	
	
Question	de	Dimension	de	Quantum	:	Quelles	sont	les	meilleures	actions	que	vous	nous	conseillez	
d'entreprendre	dans	ces	circonstances	?	
	
Anéeka	:	La	résistance	civile	et	la	désobéissance	de	masse	est	la	réponse	à	cette	époque.	Le	problème,	
c'est	que	vous	êtes	tous	divisés.	Et	vous	ne	pouvez	pas	vous	coordonner	les	uns	avec	les	autres	car	les	
régressifs	contrôlent	les	médias	et	toutes	les	communications.	Et	pour	que	cela	puisse	se	faire,	vous	
devez	d'abord	réveiller	le	plus	grand	nombre	de	personnes	possible.	
	
Question	de	Yamy	Hernan	:	Je	pense	que	l'IA	(Intelligence	Artificielle)	négative	est	celle	qui	contrôle	
l'élite	et	la	Fédération.	Le	conseil	de	l'Alcyone	et	la	Fédération	positive	n'ont	pas	la	même	perception	?	
	
Anéeka	:	Nous	savons	qu'il	y	a	beaucoup	d'IA	négatives	impliquées	ici.	Nous	savons	cela	comme	un	fait.	
Mais	même	les	ordinateurs	les	plus	avancés	doivent	avoir	quelqu'un	qui	les	programme,	au	moins	au	
début.	Une	IA	n'est	que	le	reflet	de	ses	créateurs.	Nous	savons	qu'il	y	a	une	très	grande	intervention	de	
l'IA	ici	maintenant,	en	particulier	dans	les	médias	et	avec	le	contrôle	de	l'esprit,	l'ingénierie	de	la	
population	et	la	machine	à	guider	la	perception	de	la	propagande	sur	Terre.	
	
Question	de	Tigerhawk1978	:	Le	conseil	d'Alcyone	est-il	favorable	à	un	contact	ouvert	et	direct	avec	la	
population	de	la	Terre	comme	mesure	drastique	et	quelles	sont	les	chances	que	cela	se	produise	?	
	
Anéeka	:	Le	conseil	de	l'Alcyone	considère	le	contact	ouvert	comme	une	alternative	ou	une	mesure	
drastique	pour	faire	face	à	ce	qui	pourrait	se	produire	sur	Terre	comme	un	génocide.	Mais	il	doit	encore	
se	conformer	aux	règles	de	la	Fédération,	au	moins	dans	une	certaine	mesure.	Mais	oui,	le	contact	
ouvert	est	une	option	déjà	présentée	et	sur	la	table	au	sein	du	conseil	de	l'Alcyone.	
	
Question	de	8ème	Pécheur	:	Combien	d'alliés	sont	présents	au	sein	du	conseil	de	l'Alcyone	?	
	
Anéeka	:	Le	conseil	Alcyone	compte	11	races,	toutes	membres	de	M45,	et	3	alliés	extérieurs	seulement	
jusqu'à	présent.	
	
Question	de	Starblossom	:	Si	la	Fédération	Galactique	a	si	peur	de	la	destruction	de	la	planète	et	de	la	
surpopulation,	pourquoi	ne	pas	libérer	les	technologies	cachées	au	lieu	de	tuer	tout	le	monde	?	
	
Anéeka	:	C'est	un	des	arguments	et	des	solutions	du	conseil	de	l'Alcyone	comme	alternative	au	
génocide.	Le	problème	est	que	pour	que	cela	puisse	avoir	lieu,	la	Cabale,	les	illuminati	et	tous	ceux	qui,	
dans	les	sociétés	secrètes,	contrôlent	la	terre	doivent	d'abord	renoncer	à	tout	leur	pouvoir	et	à	toutes	
leurs	ressources.	Et	c'est	la	partie	difficile.	
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Ainsi,	la	divulgation	des	hautes	technologies	est	une	option	mais	elle	doit	se	faire	après	avoir	supprimé	
les	régressifs	qui	veulent	tout	avoir	pour	eux	et	dans	le	cadre	de	la	mise	en	place	d'une	société	
holographique	planétaire.	
	
Question	de	Interessiert	mich	:	Est-il	vrai	que	2032	sera	le	début	de	l'âge	d'or,	car	je	vois	actuellement	le	
contraire	avec	l'agenda	transhumain	?	
	
Anéeka	:	Toutes	les	options	sont	encore	dans	l'air.	A	l'heure	actuelle	et	avec	les	lignes	de	temps	
fracturées	qu'elles	sont,	c'est	possible	mais,	comme	nous	voyons	les	choses	d'ici,	la	transhumanité	est	ce	
qui	vient	si	elle	n'est	pas	arrêtée.	L'âge	d'or	ou	l'esclavage	dépendra	de	la	volonté	et	du	travail	des	gens	
sur	Terre.	Vous	ne	pouvez	pas	attendre	que	cela	vous	arrive,	vous	devez	le	faire	vous-mêmes.	L'aide	
extérieure	n'est	pas	garantie,	même	si	nous	le	voulons,	et	nous	aidons	autant	que	nous	le	pouvons,	mais	
à	mon	avis,	ce	ne	sera	jamais	suffisant.	
	
Question	:	La	Fédération	est-elle	infiltrée	par	l'IA	?	Est-ce	une	possibilité	?	
	
Anéeka	:	Non,	ce	n'est	pas	le	problème,	la	Fédération	a	sa	propre	IA.	Le	problème	est	beaucoup	plus	
complexe.	La	Fédération	n'est	pas	négative,	elle	est	seulement	dans	la	tourmente	comme	la	Terre,	l’une	
étant	le	reflet	de	l'autre.	
	
Question	de	Matthew	Burkett	:	Si	la	Fédération	a	échoué	à	chaque	fois	et	a	dû	se	"réinitialiser",	
pourquoi	ont-ils	encore	le	droit	de	la	contrôler	?	Pourquoi	ne	pas	les	contourner	?	
	
Anéeka	:	La	Fédération	est	juste,	elle	n'a	pas	échoué.	Elle	agit	comme	elle	l'a	toujours	fait.	La	Fédération	
d'en	haut	agit	aussi	du	mieux	qu'elle	peut,	mais	d'en	haut,	elle	conseille	et	guide	surtout	les	gens	aux	
niveaux	inférieurs.	Le	problème	ici	est	que	la	Fédération	inférieure	qui	nous	préoccupe,	veut	aussi	âtres	
seule	à	guider,	et	depuis	cet	état	inférieur,	guider	de	manière	permissive	est	comme	être	complice	d'un	
génocide,	du	moins	c'est	la	perception	qu'a	Alcyone	des	choses.	
	
Question		de	Hace	1000	años	:	Que	comprend	la	Fédération	pour	le	concept	de	masse	critique	?	
	
Anéeka	:	Comme	l'a	déclaré	la	Fédération,	la	masse	critique	atteint	51%	des	personnes	éveillées.	Mais	là	
encore,	nous	devons	définir	ce	que	signifie	"personnes	éveillées".	
	
Question	de	Jörgen	Hofh	:	La	Fédération	a	déterminé	qu'ils	prendront	contact	avec	la	terre	en	été	2021	
et	en	automne	2022	:	une	collaboration	totale	de	cette	planète,	est-ce	vrai	?	
	
Anéeka	:	Nous	n'avons	pas	d'informations	qui	permettraient	d'étayer	une	telle	allégation.	Au	contraire,	
tout	notre	problème	avec	la	Fédération	est	qu'elle	n'a	pas	l'intention	de	le	faire.	Donc	non,	nous	ne	
pensons	pas	que	la	Fédération	va	se	montrer	de	sitôt,	si	jamais	elle	le	fait.	
	
Question	de	Roger	:	Quelle	est	la	taille	de	la	Fédération	?	Ce	quadrant,	cette	galaxie	ou	plus	que	cette	
galaxie	?	Quelque	chose	comme	ça	dans	d'autres	galaxies	et	ARV	(Alien	Reproduction	vehicle)	en	
contact	?	
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Anéeka	:	Elle	est	large,	concentrée	dans	ce	quadrant	galactique.	Elle	est	composée	d'au	moins	un	demi-
million	de	races	stellaires	différentes,	interplanétaires	et	certaines	qui	ne	le	sont	pas,	par	choix.	Ceci	sur	
une	seule	densité.		
	
Ensuite,	la	Fédération	est	également	présente	dans	plusieurs	autres	densités,	toutes	entrelacées	et	
interconnectées	avec	une	influence	les	unes	sur	les	autres.	C'est	pire	qu'énorme.	Nous	savons	que	des	
Fédérations	comme	celle-ci	existent	également	dans	d'autres	galaxies,	et	peuvent	aussi	être	membres	
d'une	supra-Fédération.	Mais	comme	l'a	expliqué	Yázhi,	c'est	la	nature	même	d'une	Fédération	à	forte	
densité.	
	
Question	de	Abel	[rōnin]	:	Comment	les	membres	de	la	Fédération	se	sont-ils	sentis	lorsque	la	planète	
Tiamat	a	été	détruite	dans	le	passé	?	Pouvaient-ils	à	nouveau	dormir	paisiblement	?	
	
Anéeka	:	Cela	a	causé	de	grands	troubles	politiques,	comme	il	fallait	s'y	attendre.	Et	les	répercussions	
d'un	acte	aussi	odieux	nous	affectent	tous	encore	aujourd'hui.	C'est	aussi	pour	cela	que	la	biologie	de	la	
terre	doit	être	préservée	à	tout	prix.	Le	problème	est	qu'on	s'en	sert	pour	justifier	une	réduction	de	la	
population	de	la	terre.	
	
Question	de	Sumedh	:	Les	Fédérations	font-elles	des	guerres	entre	elles	?	
	
Anéeka	:	Non,	il	n'y	a	pas	de	guerres	en	tant	que	telles	au	sein	de	la	Fédération.	Mais	il	y	a	des	
problèmes	juridiques	et	juridictionnels	comme	celui	que	nous	connaissons	actuellement	entre	le	conseil	
de	l'Alcyone	et	la	Fédération.	
	
Question	de	Samuel	verhaque	:	Les	Draconiens	Alpha	positifs	sont-ils	susceptibles	de	se	joindre	à	eux	
pour	nous	aider	?	Pourraient-ils	les	inviter	à	leur	réunion	de	jeudi	prochain	?	
	
Anéeka	:	La	réunion	du	jeudi	31	décembre	2020	est	destinée	aux	membres	d'Alcyone	et	à	3	autres	alliés	
seulement,	parce	que	nous	nous	entendons	tous	et	devons	discuter	des	choses	en	tant	qu'amis	et	de	
façon	pacifique.	Alpha	Dracos	et	d'autres	pourraient	être	invités	plus	tard.	Le	problème	que	je	vois	avec	
les	Alpha	Dracos,	c'est	qu'ils	sont	très	coopératifs	et	complaisants	avec	la	Fédération.	
	
Question	de	Hace	1000	años	:	Qu'est-ce	que	la	Fédération	a	à	voir	avec	la	nouvelle	armée	spatiale	des	
U.S.A.	et	celle	de	la	Chine	récemment	?	
	
Anéeka	:	C'est	une	coopération	entre	certains	gouvernements	de	la	terre	et	certaines	couches	de	la	
Fédération.	Ils	parlent	et	coopèrent,	le	problème	ici	est	que	les	accords	et	les	améliorations	n'atteignent	
jamais	la	population	en	général.	Et	c'est	une	partie	de	ce	avec	quoi	Alcyone	et	nous	ne	sommes	pas	
d'accord.	
	
Question	de	Misty	Yeargin	:	Quel	est	le	lien	entre	JFK	et	Trump	?	Quel	est	leur	lien	avec	la	Fédération	?	
	
Anéeka	:	JFK	et	Trump	sont	du	même	côté	ou	de	la	même	faction.	Trump	essaie	de	poursuivre	le	travail	
de	JFK.	Et	Trump	est	un	bon	ami	de	John	John,	ou	JFK	junior.	Nous	pensons	qu'il	est	vivant,	nous	avons	
une	probabilité	de	plus	de	90%	qu'il	est	vivant	et	en	bonne	santé	et	en	contact	avec	Trump.	Ils	parlent	à	
la	Fédération	d'une	manière	ou	d'une	autre,	mais	jusqu'à	présent	nous	n'avons	pas	le	droit	de	savoir.	
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Question	de	Isaias	Flores	:	Trump	déclassifiera	tout	ce	qui	est	mauvais	de	l'état	profond	?	La	relance	
économique	se	fera-t-elle	sur	l'ensemble	de	la	planète	?	Le	programme	de	vaccination	est-il	supprimé	?	
	
Anéeka	:	Trump	a	comme	possibilité	et	comme	option	de	vaincre	l'Etat	Profond-Cabale	de	déclassifier	
beaucoup	de	choses,	pas	sûr	de	savoir	exactement	lesquelles.	La	remise	à	zéro	économique	se	fera	à	
l'échelle	de	la	planète.	Il	est	dit	que	Trump	ne	pousse	les	vaccins	avec	des	seringues	que	comme	une	
tactique	pour	l'instant.	Et	qu'il	annulerait	cette	dernière.	Le	problème	est	qu'ils	ont	déjà	commencé	à	
piquer	des	gens	dans	de	nombreux	endroits.	Nous	pensons	que	le	programme	n'a	pas	été	annulé	et	ne	
le	sera	probablement	pas.	
	
Question	de	Starblossom	:	À	part	le	conseil	de	l'Alcyone	et	la	Fédération	galactique,	y	a-t-il	d'autres	
Fédérations	ou	conseils	qui	jouent	un	rôle	dans	la	situation	de	la	Terre	en	ce	moment	?	
	
Anéeka	:	En	tant	qu'observateurs	seulement,	plusieurs	autres	représentants	sont	ici	en	ce	moment,	
mais	n'interviennent	pas.	Je	ne	suis	pas	en	mesure	de	dire	lesquels	pour	le	moment.	
	
Question	de	Crystal	Shaman	:	Qui	a	autorité	sur	la	Fédération	?	
	
Anéeka	:	La	Fédération	supérieure	des	densités	plus	élevées	a	une	autorité	totale	sur	la	Fédération	
inférieure,	d'une	manière	échelonnée	ou	de	niveau.	
	
Question	de	Medveja	:	Mélanie	est-elle	Taygétienne	ou	Pléiadienne	?	
	
+	
	
Question	de	Leticia	Ruiz	Arroyo	:	L'atout	est-il	un	ET	?	
	
Anéeka	:	Je	ne	peux	pas	répondre	à	cette	question.	Je	sais	que	Trump	est	humain.	
	
Question	de	Roger	:	Les	races	non	fédérées,	comme	les	Ummites	ou	autres,	peuvent-elles	faire	des	
interventions	sur	Terre	sans	passer	par	la	Fédération	?	
	
Anéeka	:	Oui,	elles	le	peuvent,	pour	autant	que	je	sois	autorisée	à	le	dire,	les	Ummites	interviennent	en	
faveur	de	l'humanité	et	en	dehors	des	règles	de	la	Fédération,	tout	comme	les	Taygétiens	et	les	Karistes,	
entre	autres.	Tous	sont	en	dehors	des	règles	de	la	Fédération	et	font	l'objet	de	plaintes	et	d'accusations	
légales	pour	avoir	agi	ainsi.	
	
Question	de	Runedegard	:	Combien	de	vaisseaux	sont	à	disposition	pour	une	éventuelle	intervention	sur	
Terre	par	l'alliance	Alcyone	?	
	
Anéeka	:	Un	vaisseau	(1),	celui-ci	et	ses	petits	vaisseaux	à	l'intérieur	de	navettes	de	cargaison	et	de	
chasseurs.	Du	conseil	de	l'Alcyone	et	pour	l'instant,	les	Taygétiens	sont	les	seuls	et	uniques	
représentants	du	conseil	de	l'Alcyone	ici.	
	
Question	de	Johan	Gómez	:	Qu'en	est-il	des	vidéos	de	la	"Llamada	desde	planeta	tierra"	?	Nous,	les	
Starseeds	qui	les	avons	faites,	les	avons	enregistrées	comme	des	décrets	pour	ce	que	nous	voulions	pour	
nos	calendriers	respectifs	et	la	Fédération	doit	les	respecter.	
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Anéeka	:	Ils	aident	à	énoncer	les	points	de	vue	des	Starseeds	qui	ne	consentent	pas,	ni	ne	sont	d'accord	
avec	ce	que	fait	la	Fédération,	étant	essentiellement	permissifs.	Je	considère	toutes	ces	vidéos	comme	
un	outil	très	précieux.	Je	sais	que	les	membres	de	la	Fédération	documentent	les	vidéos	et	vos	
déclarations	dans	celles-ci.	Ces	vidéos	sont	plus	nécessaires	que	jamais.	
	
Question	de	Wild	Hair	:	Qui	est	au	dessus	de	la	Fédération,	la	famille	royale	stellaire	?	Pouvons-nous	leur	
faire	appel	?	
	
Anéeka	:	La	Fédération	a	de	nombreux	membres	qui,	bien	qu'holographic,	ont	une	famille	royale,	
comme	Taygeta,	mais	dans	la	Fédération,	à	tous	les	niveaux,	ils	ne	travaillent	pas	avec	des	contrôleurs	
royaux.	
	
Question	de	���	[rōnin]	:	Quelles	seront	les	conséquences	de	l'autodestruction	de	l'espèce	humaine	
dans	la	Fédération	?	
	
Anéeka	:	Ils	auront	tendance	à	considérer	la	destruction	de	l'humanité	en	tant	que	telle	comme	un	
processus	naturel.	Ils	ne	voient	pas	l'humanité	être	détruite,	ils	ne	voient	que	la	transformation	et	la	
suppression	d'un	nombre	indésirable	de	personnes	qui	font	du	mal	à	la	planète	juste	parce	qu'elles	sont	
trop	nombreuses	selon	eux,	et	c'est	aussi	notre	problème	avec	la	Fédération,	nous	ne	sommes	pas	
d'accord.	
	
Question	de	Kristin	Hanna	:	Comment	pouvons-nous	soutenir	au	mieux	le	conseil	de	l'Alcyone	?	
	
Anéeka	:	Je	travaille	sur	le	même	problème	de	votre	côté	aussi.	C'est-à-dire	prendre	la	responsabilité	de	
résoudre	le	problème	du	mieux	possible	pour	chacun	d'entre	vous.	Assumer	la	responsabilité	de	ses	
propres	actions.	La	désobéissance	civile	en	masse	à	la	tyrannie	!	
	
Question	:	(1.)	De	Dimension	du	Quantum	:	Nous	avons	tous	des	êtres	chers	dont	nous	sommes	
responsables,	des	chats	dans	mon	cas.	Comment	pouvons-nous	"sortir	de	la	Matrice"	avec	eux	pour	
continuer	à	"tenir	le	fort"	?	
	
+	
	
Question	:	(2.)	Par	Still	Here	:	Quel	type	de	soutien	est	accordé	aux	Starseeds	pour	pouvoir	démarrer	un	
mouvement	ici	?	
	
Anéeka	:	
1.)	Les	animaux	sont	de	la	famille,	c'est	aussi	simple	que	ça,	emmenez-les	avec	vous.	Sortir	du	réseau	est	
une	tâche	complexe	que	je	ne	peux	pas	aborder	ici	par	manque	de	temps	et	d'espace.	Mais	restez	le	
plus	loin	possible	des	zones	contrôlées	par	le	gouvernement,	toutes	sur	Terre.	Cette	tâche	devient	de	
plus	en	plus	difficile.	
	
2.)	Pour	l'instant,	nous	ne	pouvons	que	guider	les	Starseeds,	comme	d'autres	le	font	aussi.	Nous	nous	
efforçons	de	voir	comment	nous	pouvons	vous	aider	et	vous	rendre	service	à	tous.	
	
Question	:	Bill	gates	est-il	un	Starseed	?	
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Anéeka	:	Non,	c'est	une	graine	d'enfer,	née	des	personnes	les	plus	malfaisantes	de	la	Terre	et	membre	
des	sociétés	les	plus	malfaisantes	même	existant	sur	Terre	et	un	nid	d'innombrables	entités	régressives	
à	l'intérieur,	personnification	des	ombres	les	plus	basses	et	les	plus	horribles	des	sciences	humaines.	
	
Question	de	Jose	de	Reza	:	La	Fédération	se	rend-elle	compte	que	si	elle	tue	toutes	les	Starseeds,	nous	
pouvons	choisir	de	revenir	en	pleine	connaissance	de	cause	et	les	arrêter	une	fois	pour	toutes	?	
	
Anéeka	:	Bon	point...	Et	cela	se	produit	déjà,	j'en	suis	sûre.	Le	temps	n'est	pas	linéaire,	donc	ce	que	vous	
dites	se	joue	en	ce	moment	même	et	à	tous	les	niveaux.	Vous	là,	et	nous	ici.	Parce	que	nous	avons	tous	
des	affaires	inachevées	sur	terre,	c'est	pour	cela	que	nous	sommes	ici.	
	
Question	de	Calli	Girl	g	:	Pourquoi	la	Fédération	soutient-elle	le	dépeuplement	?	
	
Anéeka	:	Parce	que,	de	leur	point	de	vue	très	limité	et	inapte,	ils	considèrent	la	dépopulation	comme	le	
seul	moyen	de	sauver	la	planète	d'une	destruction	certaine.	Ils	considèrent	que	la	planète	est	à	court	de	
temps	et	qu'il	est	donc	trop	tard	pour	d'autres	options.	(Nous	ne	sommes	pas	d'accord).	
	
Question	de	Starseed	88	:	Pouvons-nous	former	un	conseil	de	la	Terre	parmi	nous	pour	commencer	à	
mettre	en	place	des	solutions	alternatives	au	conseil	de	l'Alcyone	avec	ou	sans	attendre	l'approbation	de	
la	Fédération	?	
	
Anéeka	:	Oui,	allez-y	maintenant	!	C'est	ce	qu'il	faut,	être	proactif	avec	ça	exactement	!	Bien	dit	!	
	
Question	de	Free	na	Seishin	:	Si	une	personne	née	sur	terre	atteignait	le	niveau	de	conscience	de	Yáz'hi,	
aurait-elle	besoin	d'adhérer	aux	règles	de	la	Fédération	ou	serait-elle	libre	d'aider	les	humains	comme	
elle	le	jugerait	bon	?	
	
Anéeka	:	Comme	Yázhi,	ces	gens	sont	libres	et	au-dessus	de	la	Fédération	dont	nous	nous	occupons	tous	
ici	maintenant.	Être	sur	terre	ne	vous	limite	en	rien	à	pouvoir	atteindre	un	quelconque	niveau	
d'évolution	de	la	conscience.	Yázhí	est	libérée	des	règles	de	la	Fédération,	et	se	situe	au-dessus	de	la	
Fédération,	elle	est	intouchable.	Et	cela	fait	que	Yázhi,	et	d'autres	comme	sa	Fédération	supérieure,	sont	
ici	pour	guider	la	Fédération	inférieure.	Et	vous	pouvez	tous	être	cela	aussi.	
	
Question	de	Star	Seeds	:	Suffit-il	de	créer	une	réalité	différente	avec	notre	esprit	(focus),	pour	changer	
le	cours	des	événements	négatifs	?	
	
Anéeka	:	En	3D,	ce	n'est	peut-être	pas	suffisant.	Mais	considérez	cela	comme	un	plan	d'action	pour	
travailler	dans	cette	direction.	Dans	les	densités	plus	élevées,	ce	que	vous	pensez	se	manifeste	et	
devient,	mais	dans	la	3D,	il	faut	aussi	être	proactif	de	toutes	les	manières	et	à	tous	les	niveaux.	Pensez	
positivement,	rêvez	à	votre	manière	et	à	vos	objectifs	et	retroussez	vos	manches	et	mettez-vous	au	
travail	sur	le	projet	dont	vous	avez	rêvé.	
	
Question	:	de	Roger	Oriol	le	dernier	Peter	Pan	:	Quelles	seraient	les	raisons	de	la	Fédération	de	votre	
interaction	directe	pour	arrêter	toute	cette	folie	sur	Terre	?	Pouvez-vous	être	puni	?	
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Anéeka	:	Le	retrait	forcé	du	vaisseau	conseil	Alcyone	(celui-ci)	et	l'interdiction	de	ce	lieu	et	de	toutes	les	
affaires	terrestres	en	raison	de	l'insurrection	contre	la	Fédération.	Si	le	conseil	de	l'Alcyone	ne	nous	avait	
pas	soutenus,	nous	serions	probablement	partis	depuis	longtemps	maintenant.	
	
Question	:	par	���	[rōnin]	:	La	Fédération	a	pris	des	proportions	colossales	mais	n'ont-ils	pas	les	
ressources	nécessaires	pour	résoudre	les	problèmes	de	la	Terre	sans	génocide	?	
	
Anéeka	:	Ils	en	ont	et	c'est	pour	cela	que	nous	nous	battons.	Pas	seulement	la	Fédération	dans	son	
ensemble.	Taygeta,	seule,	peut	résoudre	le	problème	si	seulement	nous	étions	autorisés	à	le	faire.	Pour	
l'instant,	nous	sommes	légalement	tenus	d’attendre.	Et	avec	les	chiens	de	garde	de	la	Fédération,	pour	
ainsi	dire,	qui	nous	suivent	dans	une	danse	juridique	et	éthique	complexe.		
	
Le	fait	que	nous	sachions	que	la	Fédération	possède	les	connaissances	et	les	ressources	nécessaires	pour	
résoudre	tous	les	problèmes	sur	Terre	et	qu'ils	ne	bougent	pas	d'un	pouce	est	impardonnable.	Mais	d'un	
autre	côté,	nous	comprenons	que	le	travail,	le	dur	labeur	pour	résoudre	les	problèmes	de	la	Terre	doit	
être	fait	par	les	humains	eux-mêmes,	sinon	ils	n'auraient	pas	appris	la	leçon,	et	ils	retomberaient	dans	
leurs	vieilles	habitudes	destructrices.	
	
Question	de	Leticia	Ruiz	Arroyo	:	Anéeka,	parce	que	l'univers	est	si	grand	et	qu'il	y	a	des	centaines	de	
Starseeds	ici	sur	terre,	pourquoi	seules	quelques	races	veulent	aider	l'humanité	?	
	
Anéeka	:	Elles	travaillent	toutes	avec	l'idée	que	cela	doit	être	fait	de	l'intérieur,	elles	travaillent	pour	
l'humanité	comme	les	Starseeds.	Elles	sont	leurs	agents.	Vous	faites	référence	à	une	intervention	
directe.	Mais	le	travail	doit	être	fait	de	l'intérieur,	par	les	membres	de	l'humanité,	qui	sont	en	réalité	des	
non-humains	en	bio	costume	humain.	Ils	aident,	mais	pas	comme	nous	le	voyons	maintenant.	
	
Question	de	Yashar	:	Peut-on	extraire	d'ici	certaines	Starseeds	qui	sont	plus	que	prêtes	et	aider	les	
rebelles	en	tant	que	personnes	ayant	vécu	directement	la	situation	actuelle	?	
	
Anéeka	:	Beaucoup	seront	extraites,	oui.	Elles	vont	aider	et	elles	le	font.	
	
Question	de	Starsdeity	:	Pourquoi	la	Fédération	semble-t-elle	avoir	un	parti	pris	avec	la	Cabale	qui	ne	
sont	qu’1%	au	lieu	d’être	avec	le	reste	de	l'humanité,	les	99%	?	Parce	que	c'est	ce	qu'il	semble.	
	
Anéeka	:	Parce	que	le	reste	de	l'humanité	a	délégué	son	pouvoir	à	ces	1%	de	la	Cabale.	La	raison	en	est	
complexe,	mais	ils	ont	surtout	été	dupés	pour	le	faire.	Donc,	même	s'ils	sont	majoritaires,	ils	sont	
légalement	entre	les	mains	de	leurs	représentants,	c'est-à-dire	la	Cabale.	Je	sais	que	c'est	terriblement	
mal	et	c'est	également	ce	sur	quoi	nous	travaillons.	
	
Question	:	Si	nous	arrivons	au	pire	scénario	où	nous,	les	Starseeds,	n'avons	plus	la	possibilité	d'éviter	le	
vaccin,	existe-t-il	un	des	vaccins	actuellement	disponibles	qui	soit	moins	nocif	?		
Par	exemple,	ne	pas	prendre	l'ARNm,	mais	le	vaccin	russe,	qui	est	au	moins	fabriqué	sur	une	méthode	
de	vaccination	traditionnelle	?	
	
Anéeka	:	Ils	sont	tous	nocifs.	Il	n'y	a	aucun	moyen	de	savoir	ce	qu'ils	contiennent	et	même	la	liste	
officielle	des	ingrédients	est	extrêmement	douteuse.	Il	n'est	jamais	possible	de	les	prendre.	Les	gens	
peuvent	même	avoir	des	effets	secondaires	légers	ou	nuls,	ce	qui	leur	donne,	ainsi	qu'à	leurs	pairs,	la	
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fausse	illusion	que	c'est	sans	danger.	Mais	tôt	ou	tard,	et	plus	tôt	que	tard,	ils	auront	des	effets	
secondaires	assez	horribles,	qui	sont	irréversibles.	Veuillez	comprendre	que	la	prise	de	ce	médicament	
n'est	jamais	une	option.	C'est	échanger	un	laissez-passer	pour	faire	quelque	chose	maintenant,	pour	
toute	votre	vie	dans	quelques	mois.	Et	ce,	même	sans	effets	secondaires.	Il	n'y	a	pas	de	bons	vaccins	et	
de	mauvais	vaccins,	ils	sont	tous	mauvais.	
	
Question	:	Actuellement,	nous	assistons	à	de	nombreuses	poursuites	judiciaires	contre	les	mandats	de	
port	de	masque	les	mesures	de	quarantaine	et	les	tests	de	dépistage	du	cancer	du	poumon,	etc.	Ces	
poursuites	et	ces	batailles	juridiques	sont-elles	considérées	comme	une	stratégie	efficace	pour	mettre	
un	terme	à	ce	canular	du	point	de	vue	des	Taygétiens	?	
	
Anéeka	:	Se	battre	de	cette	façon	est	l'une	des	meilleures	options	si	vous	le	pouvez,	légalement.	Veuillez	
continuer.	
	
Question	:	Beaucoup	de	personnes	envoient	ce	type	de	demande.	Que	diriez-vous	?	"ma	déclaration	et	
mon	exposé	des	faits	à	la	Fédération	galactique	:	le	leadership	humain	a	été	compromis.	Ils	ne	
représentent	ni	moi,	ni	l'humanité.	Je	demande,	en	tant	qu'égal	des	membres	du	conseil	de	la	
Fédération	Galactique,	une	intervention	militaire	pour	aider	l'humanité	à	traiter	avec	les	Reptiliens	et	
leurs	alliances	de	l'empire	d'Orion."	
	
Anéeka	:	Orion	en	tant	qu'empire	et	en	tant	que	conseil	n'est	pas	un	problème.	Ils	sont	plutôt	de	la	
Fédération.	Ils	étaient	un	problème	avant,	mais	plus	maintenant.	
	
Ce	que	vous	appelez	le	"leadership	humain"	a	toujours	été	compromis.	Les	vrais	leaders	ne	sont	jamais	
vus	par	la	population,	c'est	avec	eux	que	la	Fédération	traite.	
	
Les	demandes	d'aide	ne	sont	pas	prises	en	compte	par	la	Fédération,	qui	a	tendance	à	ignorer	les	
pétitions	émanant	d'une	minorité.	Cependant,	je	pense	toujours	qu'il	faut	les	faire.	
	
D'un	point	de	vue	personnel,	chacun	d'entre	vous	doit	savoir	que	le	fait	de	voter	donne	votre	
consentement	à	être	exploité	par	la	faction	pour	laquelle	le	vote	est	émis,	et	ce	à	n'importe	quel	niveau.	
Un	vrai	vote	est	de	ne	pas	voter,	il	est	inutile	de	toute	façon.	
	
Si	vous	êtes	contraints	légalement	de	voter,	vous	pouvez	toujours	voter	blanc.	
	
Je	sais	que	cela	semble	aller	à	l'encontre	de	la	démocratie,	mais	ce	que	nous	voyons	d'ici,	c'est	qu'il	n'y	a	
plus	de	démocratie.	Et	vous	continuez	à	donner	votre	consentement	à	ces	politiciens	pour	vous	
représenter	légalement.	
	
Il	s'agit	d'un	double	standard	injuste,	car	d'une	part,	la	Fédération	ne	considère	pas	les	hommes	
politiques	officiels	comme	de	véritables	leaders,	et	d'autre	part,	elle	considère	le	fait	de	voter	pour	eux	
comme	un	consentement	du	peuple.	Je	suis	parfaitement	consciente	que	c'est	faux.	
	
Pour	la	Fédération,	si	vous	votez,	même	pour	votre	politicien	local,	quel	qu'il	soit,	vous	lui	donnez,	ainsi	
qu'à	son	groupe,	le	consentement	de	faire	ce	qu'il	veut	avec	vous	et	de	vous	représenter	légalement.	Et	
par	"légalement",	je	veux	dire	même	aux	yeux	de	la	Fédération.	
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Cela	signifie	donc	que	si	vous	votez	légalement,	la	Fédération	ne	peut	pas	vous	aider	si	la	personne	et	le	
groupe	pour	lesquels	vous	avez	voté	commencent	à	faire	des	choses	contre	vous.	Parce	que	vous	leur	
avez	donné	votre	consentement.	
	
La	Fédération	est	très	active	dans	le	domaine	des	affaires	et	des	procédures	juridiques,	et	oui,	il	y	a	des	
avocats	ici	aussi.	Ils	considèrent	votre	choix	de	voter	comme	un	consentement	total,	et	vous	renoncez	
donc	à	votre	droit	de	vous	présenter	en	personne	aux	yeux	de	la	Fédération.	
	
Et	c'est	l'une	des	raisons	juridiques	les	plus	fortes	pour	lesquelles	ils	n'interviennent	pas,	car	la	majorité	
des	gens	ont	donné	leur	consentement	à	tout	ce	qui	se	passe	sur	terre.	
	
Derniers	commentaires	d'Anéeka	(non	liés	à	la	question)	:	
	
"Soyez	forts	et	protégez-vous,	ainsi	que	vos	proches.	Soyez	sages,	les	yeux	ouverts.	Faites	tout	ce	que	
vous	pouvez	et	un	peu	plus.	Mais	ne	vous	mettez	pas	inutilement	en	danger,	surtout	si	vous	avez	de	la	
famille.	Comprenez	que	vous	ne	pouvez	pas	tout	faire	et	acceptez	la	situation.	Vous	n'avez	pas	besoin	de	
vous	sacrifier	pour	y	faire	face.	Il	est	également	essentiel	de	vous	protéger	et	c'est	aussi	cela	se	battre.	
Je	vous	aime	tous	tellement.	Nous	continuerons	à	travailler	avec	vous	et	pour	vous,	les	gens,	à	partir	de	
cette	fin.	-	Anéeka"	
	

	

Traduction	par	AnnC	de	l’Alliance	française	interstellaire.	
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Depuis	2008	l’équipe	des	Taygetiens	a	contacté	des	centaines	de	personne	sur	Terre	pour	le	programme	
officiel	«	premier	contact	».	Le	programme	n’est	plus	d’application	depuis,	cependant	Swaruu	et	l’équipe	
Taygetienne	ont	continué	le	contact	avec	nous,	Robert	et	Gosia,	passant	beaucoup	de	courant,	spirituel,	
métaphysique,	historique,	scientifique,	et	technologique.	

Les	informations	ne	sont	pas	canalisées.	Elles	sont	directement	écrites	utilisant	les	technologies	terrestres	
via	internet.	

C’est	la	première	fois	de	l’histoire	qu’une	race	extraterrestre	partage	directement	de	telles	et	énormes	
quantités	d’informations.	Extraterrestre		

C’est	le	moment	pour	nous	de	se	réveiller	et	d’en	apprendre	plus	sur	la	réalité	qui	nous	entoure	!	

Les	principaux	contacts	:	

Swaruu	de	Erra	(Yazhi	Swaruu)	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	
Pléiades	et	vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Erra.	

Elle	est	pilote	de	chasse,	experte	en	ligne	de	temps	(timelines),	et	guide	spirituel	
pour	nous	tous	aussi	bien	que	l’équipe	des	Taygetiens	elle-même.	

	

	

Anéeka	de	Temmer	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	Pléiades	et	
vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Temmer.		

Elle	est	arrivée	en	orbite	terrestre	en	avril	2016,	son	rôle	dans	le	groupe	est	chef	
des	analystes	terrestre	autant	que	pour	les	données	spatiales.	De	plus,	et	parmi	
d’autres	tâches,	sa	spécialité	est	portée	sur	les	«	ordinateurs	»	holographiques	à	
bord.	
*les	images	sont	illustratives	uniquement	

	

Visitez	les	chaînes	pour	voir	toutes	les	vidéos	:	

Despejando	Enigmas	(	Robert	–	Espagnol)	:		

https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA	

Agencia	Cosmica	(Gosia	–	Espagnol)	:		
https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg	

Red	Agartha	(Robert	–	Espagnol)	:								
https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:																			
https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w	


